

キューピット便り

一〇〇年四月号

ご訃報のお知らせ

葬儀施行会社として、改めて故人のご冥福を心よりお祈り申し上げます。 合掌

久島葬祭
42-2941

故夫岩川實男儀三月三日九十四歳の生沒をとじました。なお、葬儀は浦屋久島葬祭やすらぎの家なかまの里にて執り行いました。ここに生前のご厚情を深謝し、謹んでお知らせいたします。

鹿児島県熊毛郡屋久島町中間一四番地
長男　喪主　二女　長女　二女婿　二女婿

外山山丸岩井川川勝　清ちや　孝実　一
親族　下下井井川川勝　清ちや　孝実　同幸子隆子正弘艷

故父山崎貞男儀三月十二日一〇二歳の生涯
をとじました。なお、葬儀は南屋久島葬祭やすらぎの家
くりおの里にて執り行いました。ここに生前のご厚情を深謝し、謹んでお知らせ
いたします。

鹿児島県熊毛郡屋久島町栗生一五二五番地

喪主　山　山　崎　崎　愛　順　靖　宏　朗　仁　子　枝　美　一　同　族　親　外　山　山　崎　崎　愛　順　靖　宏　朗　仁　子　枝　美　一　同　族　親　外　三男嫁　三男　喪主　山　山　崎　崎　愛　順　靖　宏　朗　仁　子　枝　美　一　同　族　親　外

故夫眞邊有次儀三月二十六日六十九歳の
生涯をとじました。
なお、葬儀は自宅にて執り行いました。
ここに生前のご厚情を深謝し、謹んでお知らせ
いたします。

鹿児島県熊毛郡屋久島町志戸子一九七一
喪主 眞邊 ちか江
長男 真邊 ちか江
長女 真邊 ちか江
孫 真邊 ちか江
孫 真邊 ちか江
計 計 計 計 計
外計 計 計 計 計
親族 武美瑠 紅奈舞 続江
一 同琉

故父安藤一生儀三月十八日八十五歳の生涯をとじました。なお、葬儀は前屋久島葬祭斎場ブルマージュにて執り行いました。ここに生前のご厚情を深謝し、謹んでお知らせいたします。

鹿児島県熊毛郡屋久島町安房一〇三番地喪主安藤正恭申由美二子二女

長男嫁藤伸恭文由美二子同美徹子子二子

長女嫁藤伸恭文由美二子

二男嫁藤伸恭文由美二子

外石鈴安安安安

長女婿

二女

親族元一

故母岩川サツ子儀三月十五日九十二歳の
生涯をとじました。
なお、葬儀は浦屋久島葬祭 やすらぎの家
ながたの里にて執り行いました。
ここに生前のご厚情を深謝し、謹んでお知らせ
いたします。

鹿児島県熊毛郡屋久島町永田一二七六番地

長女婿 親族 同美也 清新野川岩 日外

喪主

故妻河村友理儀三月十日四十一歳の生涯を
とじました。
なお、葬儀は有屋久島葬祭 やすらぎの家
ひらうちの里にて執り行いました。
ここに生前のご厚情を深謝し、謹んでお知らせ
いたします。

鹿児島県熊毛郡屋久島町平内六三一番地一二
喪主 長女 二女 三女 四女

外 河 河 河 河 河 河 河 河 河 河 河

親族 一 同里 李り 馬李 喜恵 真一

コロナ対策のお知らせとお願ひ

通夜、葬儀中、定期的に換気開放いたします。

各椅子との間隔を広げるため、席が通常より少なくなります。

ご会葬の際、できる限りマスクをご持参、着用ください。

通夜などのご会葬は、極力短時間にてお願いします。

初七日終了の折などは、今の時期はお持ち帰り頂くようお願い致します。

老人クラブの皆さんへ マスクありがとう!!

本日より19日(日)まで、老人クラブの方へ感謝の気持ちを込めて
半額にします。必ず老人クラブ会員カードの提示をお願いします。

・山野生花・わいわいらんど店商品

(敬供品は含みません)

・ギフトショップオズ商品

(贈答品は対象となりません)

ひとりごと

えらい事になつてきたな、日本いや全世界。日に日に広がりをみせる、みえない敵コロナウイルス。

中国から始まり、数日のうちに日本、そしてついに鹿児島まで広がつてきている。ほんと、他人事ではない、明日には、この屋久島でも感染者が出るかもしない現実的な話。

コロナウイルス拡大の影響で、オリンピックも当然延期、いろんなイベント事も中止となり、自粛モード全開。

毎日の報道は、感染者数、死亡者数、著名人誰がかかつたとの報告、今街の様子、そして国や知事の発言、行動報告だ。

たくさんの人が亡くなっているが、志村けんさんの死去が一番ショックだった。

私たちが子供の時から、たくさんの笑いを届けてくれた人で、こんな人は今の芸能界にはいないし、もう現れる事はないだろう。こんな風に、沢山の笑顔をくれた人と、こんなお別れをすることはものすごく残念で、追悼番組を観ては、昔を思い出しては寂しくなり、加藤茶さんの言葉でコロナが憎い、ほんと、その通りだなと悲しくなり涙ぐんでしまった。

コロナウイルスで亡くなると、最後、お別れの言葉をかけることもできず、荼毘することになるのだと、志村けんさんの報道で感じた方は多く、現実的な危機感を感じただろう。

こんな状況に、進まない国の政策。

総理が、自信満々で1世帯30万とか言つてゐるけど、違うだろと、一部の世帯30万だろと言いたい。

いろんな補助金話を言つてゐるけど、それを申請するための意味の分からん面倒な手続き。ほんと、行政は好きだよな、ごまかしの中でのうだうだ。

みんなに一律いくらと渡してもらつたほうがいいと思う人は多いだろう。

中小企業も世の中の状況で、休業したいと思つてると、それに伴う補償がなければ、毎日の生活があるから休めないんだよ。

国は、今までにない補助金数兆円とか威張つてないで、國民からしてみれば、早急に届く数万円のほうが嬉しいです。

あと、今頃になつて各世帯2枚のマスク届けますなんて、國の政策としては意味わからん。このままでは、経済で若い人がなくなるか、コロナで老人が亡くなるかだと報道で言つてたが、ほんと、その通りだ。

こんな、いつになるかわからん國の政策よりも、今こそこの屋久島町に期待したい。町はもう数カ月前から観光客も減り、人、お金の流通も悪く、最悪の状況である。

最近は、屋久島町の悪い事ばかりが報道され、うんざりの毎日。だからこそ、今こそ、屋久島町が独自で経済対策を打ち出してほしい。

ひとつの案としては、早急に町内で使える商品券が良いだろと意見もある。國の政策よりも先に、この4月に町民寄り添い動いてほしい。そうそう、マスク不足に、老人クラブがマスクを手作りし配布するという話。ほんと、すごいな。いい話だな。

老人クラブの人達が、自分達で今できることをしてくれてます。

今です、この苦しい中に、屋久島町独自の行動を期待してます。町民が苦しい時に動かない町政はいらない。

今回、ほんとは、言いたくなかったけど、好き勝手思つてる事を言いました。でも、みんな今的生活を維持するために必死なのです。どうか、お願ひします。